



Bureaux - LILLE, 15, RUE D'ANGLETERRE, 15, LILLE. - TELEPHONE : 672 - (POUR PARIS : 5, rue Bayard, 5)

ANARCHIE & RUINE

Dans un coin reculé des Cévennes, au seuil d'une épaisse forêt, une pieuse curie...

Elle dut être superbe cette église romane entièrement construite en énormes cubes de granit taillé...

Montalembert, autrefois, avait fait le voyage tout exprès pour contempler cette relique du passé...

Contemplant en esprit l'horizon de notre pays, ce souvenir se présente souvent à notre esprit.

Combien elle fut belle dans l'ensemble de l'histoire, et il n'y a pas longtemps encore...

Il y a longtemps qu'on annonce ici, non pour décourager, mais pour avertir, non pour déployer une éloquence de Cassandre...

Nous revoyons sous nos yeux le travail de désorganisation sociale qui marque les débuts de la Révolution française...

Elle est dans l'autorité suprême du pays ici, depuis que Casimir Périer jeta la manche après la cognée...

Elle est dans l'exécutif où au lieu de suivre un plan, on joue une sinistre comédie dont les acteurs luttent contre ceux qui répètent leurs propres paroles...

Elle est dans l'armée où le travail des fûtes et des exécutions des suspects ayant détruit la confiance et la discipline...

Elle est dans la marine où Pelletan, à lui seul, a fait plus de ravages que n'en causerait une bataille navale perdue.

Gazette

La série continue; voici une partie cente-cinquante dans le numéro du 3 juin, page 398.

Le ministre de l'Agriculture a l'honneur de porter à la connaissance de MM. les sénateurs, députés, membres de la Cour des comptes...

Le concours a lieu à la Galerie des Médaillons. Il fallait, en effet, un vaste local pour contenir tant de concurrents.

A Bruxelles, dans une même famille, le père, le fils et le frère ont convolé le même jour en justes noces.

Un curé catholique. Décidément, l'Eglise schématisante française n'a plus la main heureuse dans le choix de ses apôtres.

Le monde contemporain se trouve aujourd'hui en présence d'un raisonnement magnifique, simple et profond.

Le monde contemporain se trouve aujourd'hui en présence d'un raisonnement magnifique, simple et profond.

Le monde contemporain se trouve aujourd'hui en présence d'un raisonnement magnifique, simple et profond.

Le monde contemporain se trouve aujourd'hui en présence d'un raisonnement magnifique, simple et profond.

Le monde contemporain se trouve aujourd'hui en présence d'un raisonnement magnifique, simple et profond.

Le monde contemporain se trouve aujourd'hui en présence d'un raisonnement magnifique, simple et profond.

Le monde contemporain se trouve aujourd'hui en présence d'un raisonnement magnifique, simple et profond.

DEMISSION DE M. SARRAUT

M. Albert Sarraut vient de remettre à M. Clemenceau sa démission de sous-secrétaire d'Etat au ministère de l'Intérieur.

Le ministre de l'Intérieur, il trouve, au milieu des déceptions venant de ses Comités électoraux, une déception en Conseil d'Argelliers...

Le ministre de l'Intérieur, il trouve, au milieu des déceptions venant de ses Comités électoraux, une déception en Conseil d'Argelliers...

Le ministre de l'Intérieur, il trouve, au milieu des déceptions venant de ses Comités électoraux, une déception en Conseil d'Argelliers...

Le ministre de l'Intérieur, il trouve, au milieu des déceptions venant de ses Comités électoraux, une déception en Conseil d'Argelliers...

Le ministre de l'Intérieur, il trouve, au milieu des déceptions venant de ses Comités électoraux, une déception en Conseil d'Argelliers...

Le ministre de l'Intérieur, il trouve, au milieu des déceptions venant de ses Comités électoraux, une déception en Conseil d'Argelliers...

Le ministre de l'Intérieur, il trouve, au milieu des déceptions venant de ses Comités électoraux, une déception en Conseil d'Argelliers...

Le ministre de l'Intérieur, il trouve, au milieu des déceptions venant de ses Comités électoraux, une déception en Conseil d'Argelliers...

Le ministre de l'Intérieur, il trouve, au milieu des déceptions venant de ses Comités électoraux, une déception en Conseil d'Argelliers...

Le ministre de l'Intérieur, il trouve, au milieu des déceptions venant de ses Comités électoraux, une déception en Conseil d'Argelliers...

Le ministre de l'Intérieur, il trouve, au milieu des déceptions venant de ses Comités électoraux, une déception en Conseil d'Argelliers...

RENVOI APRES BESOIN FAITE

M. Clemenceau, qui a fermé systématiquement les yeux sur la mission du Midi d'abord, et ensuite sur l'insurrection qui s'ensuivrait, continue à ne pas voir la réalité, mais il s'aperçoit tout à coup de l'insurrection.

Quels est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quels est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quels est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quels est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quels est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quels est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quels est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quels est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quels est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quels est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quels est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

AVEC UN AGRICULTEUR MERIDIONAL

Nous avons eu l'occasion d'interviewer hier un méridional qui se trouvait en crise viticole et qui a fait sur place une enquête pour connaître exactement la situation.

Quel est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quel est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quel est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quel est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quel est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quel est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quel est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quel est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quel est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quel est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

Quel est la nature des mandats? Quelles personnes doivent-ils toucher? Par quels moyens le gouvernement entend-il les exécuter?

La Journée

L'ajournement à vendredi de l'interpellation sur les mesures judiciaires décidées par le gouvernement à l'égard des chefs du mouvement qui agit le Midi, a été voté, à la Chambre, par 412 voix contre 155.

M. Sarraut, sous-secrétaire d'Etat au ministère de l'Intérieur, a demandé à démissionner. Le ministre de l'Intérieur, M. Clemenceau, a proposé de prendre dans le Midi et dont il avait cependant accepté le principe.

On annonce que le 100<sup>e</sup> de ligne se serait révolté à l'arrivée du colonel Rabier au camp de Larzac; le camp aurait été saisi.

Un service de surveillance et de protection est organisé dans le Midi pour déjouer les coups de force du gouvernement.

On craint que des forces militaires importantes dans la région viticole.

M. Clemenceau a déclaré dans les couloirs la situation très grave.

ETRANGER. - La modification de la loi électorale en Russie cause une vive émotion; elle est diversement appréciée par les journaux russes et étrangers.

Les accords franco-anglais conclus à Alger ont été ratifiés par le Sénat.

Le Relierain a tenu, hier, sa première séance; sous la présidence de M. de la Roche, il a élu son bureau.

On a essayé hier soir de détruire la maison du colonel O'Brien, chef de la police de Johannesburg, au Transvaal.

Les libéraux d'Espagne se sont réunis hier après-midi; ils ont décidé de continuer l'absentéisme parlementaire.

Un annonce de Formosa. Le parlement japonais a voté hier la loi sur le Japonais en 1907.

EN RUSSIE

APRES LA DISSOLUTION

La nouvelle loi électorale. Les élections ont eu lieu hier en Russie; la publication de la nouvelle loi électorale a été l'objet de la discussion.

Le nombre total des députés dans tout l'empire est réduit de 524 à 442. La Russie d'Europe en perd 9, attendu qu'elle aura à l'avenir 400 députés au lieu de 412.

Le ministre de l'Intérieur a le pouvoir de partager en deux les collèges électoraux ou de les réunir en un seul.

Le ministre de l'Intérieur a le pouvoir de partager en deux les collèges électoraux ou de les réunir en un seul.

Le ministre de l'Intérieur a le pouvoir de partager en deux les collèges électoraux ou de les réunir en un seul.

L'AGITATION VITICOLE

Le 100<sup>e</sup> se révolte

Les troupes partent

La défense est prête

Des incidents très graves se seraient produits au camp de Larzac. Les premiers télégrammes parvenus à Paris :

Montpellier, 17 juin. - Le 100<sup>e</sup>, au camp de Larzac, s'est révolté. Les soldats, irrités de voir que le colonel n'avait pas tenu ses promesses concernant l'émancipation pour les mutins, se sont révoltés aujourd'hui.

Le capitaine Cascon, rapporteur près le Conseil de guerre du 16<sup>e</sup> corps d'armée, a procédé à l'interrogatoire des soldats Charles-Etienne Charton, né à Villafant (Aude), et Jean-Pierre Malacan, né à Montbrun (Aude), qui sont inculpés de voies de fait sur le sergent François, et du soldat Joseph-Dominique Colomer, né à Lile-sur-Tet (Pyrénées-Orientales), inculpés d'outrages et voies de fait sur l'adjudant Canté.

Les trois hommes nient avoir commis les faits qu'on leur reproche. Ils disent qu'ils

ABONNEMENTS DE VACANCES

Grêle, quotidiennement (six pages). - Pour la France et l'Algérie, 1 franc par mois, plus 0 fr. 30 de frais de port, soit :

3 fr. 30 pour un mois. 5 fr. 50 pour deux mois. 10 fr. 00 pour trois mois. 15 fr. 00 pour quatre mois. 20 fr. 00 pour cinq mois. 25 fr. 00 pour six mois. 30 fr. 00 pour sept mois. 35 fr. 00 pour huit mois. 40 fr. 00 pour neuf mois. 45 fr. 00 pour dix mois. 50 fr. 00 pour onze mois. 55 fr. 00 pour douze mois.

Grêle, quotidiennement (six pages). - Pour la France et l'Algérie, 1 franc par mois, plus 0 fr. 30 de frais de port, soit :